



SIARAN PERS
11 Juli
2023

Campina Ubah Sampah Plastik Jadi Produk Upcycle Bersama Wiralaga Bachtiar



Foto: (Kiri-Kanan) Erella (MC), Sagita Melati (Corporate Secretary PT. Campina Ice Cream Industry, Tbk), Wira Laga Bachtiar (@wiralagabae Upcycle Content Creator).

Surabaya – Sabtu (8/7) Grand City Mall & Convex, Isu *green company* kian gencar didengungkan di tengah kesibukan operasional industri yang menghadapi perubahan iklim (*climate change*). Perusahaan-perusahaan dituntut untuk peduli dan harus memiliki kesadaran menjalankan perusahaan sesuai pilar *Sustainable Development Goals* (SDGs) dan *Environmental, Social, and Governance* (ESG).

PT. Campina Ice Cream Industry, Tbk (“Campina”) dengan semangat Campina Goes Green sejak 2009. Sebagai bentuk tanggung jawab terhadap sekitar, Campina berusaha menjaga kelestarian lingkungan, Pengelolaan limbah, dimulai dari dalam perusahaan. Misalnya, Campina dalam melakukan program ramah lingkungan Pengelolaan makanan sampah dipisah, mengurangi penggunaan lampu dan memanfaatkan pencahayaan alami dari sinar matahari.

Memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Republik Indonesia dan Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Jawa Timur menyelenggarakan Indonesia Climate Change Expo & Forum 2023.

Salah satu rangkaian acara pameran produk lingkungan dari 67 peserta penggiat lingkungan, Sebagai informasi es krim Campina hadir dalam talkshow “Ubah Sampah Plastik Jadi Produk Upcycle” bersama Campina & Wiralagabae.

Wira Laga Bachtiar merupakan penggiat *upcycle*, *Content Creator* lokal dan daur ulang limbah plastic menjadi barang jadi yang bisa dipakai untuk *fashion lifestyle*. Dalam kesempatan ini



SIARAN PERS
11 Juli
2023

Campina ingin mendorong masyarakat untuk lebih *aware* akan barang-barang yang bisa dipergunakan kembali. Seperti keemasan es krim dapat diubah menjadi tas yang *fashionable*. Dalam kolaborasi ini, ada dua jenis kemasan Campina yang menjadi bahan baku tas yaitu kemasan Campina Banana Split & Campina Disney Princess Ariel Melon & Strawberry.



Foto: Hasil Crafting kemasan Campina Banana Split menjadi tas oleh Wiralaga Bachtiar.

Campina ingin menyadarkan bahwa kemasan plastik bagi kebanyakan orang sebagai sampah dan berakhir di TPA. Ternyata bisa diolah menjadi produk yang bernilai ekonomi. Seperti wadah tempat pensil dari kemasan Campina Disney Ariel, dan beragam tas lucu dan keren hasil tangan dingin Wiralaga Bachtiar.

-Selesai-

Tentang PT Campina Ice Cream Industry Tbk (Campina)



SIARAN PERS
11 Juli
2023

Campina awalnya merupakan bisnis keluarga yang berawal dari sebuah garasi rumah di kota Surabaya, kini telah berkembang pesat menjadi salah satu produsen es krim lokal terbesar di Indonesia, bahkan telah mencatatkan diri di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Desember 2017.

Sejarah **Campina** di mulai pada 22 Juli 1972 di Surabaya, Jawa Timur, didirikan oleh Darmo Hadipranoto beserta istri menciptakan es krim yang bernama **Campina**.

Produsen es krim lokal ini terus berinovasi menjawab kepuasan dan keinginan para konsumen, menjaga komitmen untuk menjadi yang terbaik, diwujudkan dengan menjaga cita rasa kualitas varian produk favorit yang selalu disukai oleh seluruh lapisan masyarakat.

Seiring perjalanan waktu, **Campina** terbukti mampu untuk terus berkembang dan memberikan produk-produk terbaiknya ke seluruh keluarga di Indonesia. Produk-produk es krim yang diproduksi **Campina** yang melekat di hati keluarga Indonesia antara lain Hula-hula, Concerto, Happy Cow, Tropicana, Neapolitan dan masih banyak yang lainnya.

Informasi lebih lanjut, hubungi :

Sagita Melati

Corporate Secretary

PT Campina Ice Cream Industry Tbk

Telp : 031 – 8432247

Email : corsec@campina.co.id